

Lacks P. Johannes CPPS

aus Deutschland

- 1907 22. Oktober: geboren in Krefeld
(Nordrhein-Westfalen)
kaufmännische Handelsschule in Krefeld
- 1922–1924 kaufmännische Lehre
- 1924–1929 Staatliches St. Michaels-Auslandgymnasium
in Steyl (NL)
- 1929–1934 Gymnasium in Kempen am Rhein
- 1934–1936 Philosophiestudium und Novize im Orden der
Buße Jesu von Nazareth in
Olbersdorf-Landeck, Schlesien¹
- 1936 Philosophiestudium in Feldkirch (Vorarlberg)



Missionar vom Kostbaren Blut

- 1936 8. Februar: Eintritt in die Kongregation
- 1936–1938 Theologiestudium in Salzburg
1938, 19. Juni: ewiges Treueversprechen
- 1938 10. Juli: Priesterweihe in Salzburg

Pfarrvikar in Kössen (Tirol)

Vikar in Niederwenigern und Bochum (Nordrhein-Westfalen)

Pfarrvikar in Krechting bei Rhede (Nordrhein-Westfalen)

Bistum Münster; Aufbau der Pfarrei St. Pius
Bau von Pfarrkirche, Pfarrhaus und Gemeindezentrum

Aushilfspriester für Schaanwald

1981, 1. September: Stellenantritt
1981, 13. November: Bischöfliches Willkommensschreiben
zunächst Wohnsitz in Schaanwald, dann im Missionshaus in Schellenberg
1995–1996: Innenrestauration der Theresienkirche in Schaanwald
1996, 6. Oktober: Altarweihe durch Weihbischof Paul Vollmar
1997, im Oktober: Spitalaufenthalt (Oberschenkelbruch)

Ruhestand in Schellenberg

im Missionshaus

2000 25. Januar: gestorben in Schellenberg

29. Januar: dort beigesetzt

Eltern: Friedrich Lacks und Petronella Ruster.

Lebenslauf: Provinzarchiv der Missionare in Salzburg-Aigen. – LVa 31. Januar 2000, S. 2, und
25. Februar 2000, S. 24. – LVo 27. Januar 2000, S. 2, und 24. Februar 2000, S. 14.

¹ 1936 vom Heiligen Stuhl aufgelöst.